

MARIAGE : CONCEVEZ L'ALLIANCE DE MARIAGE DE VOS RÊVES GRÂCE AU JOAILLIER JAUBALET

Partagez sur Facebook     1



COMMUNIQUÉ

Par Jaubalet

Le 15 avril 2019 à 09h45 - mis à jour 13 mai 2019 à 16h21

MODE

BIJOUX - Bien plus important que la robe ou la coiffure (qui ne dureront qu'un jour), le choix de l'alliance de mariage est crucial. Voici un petit mode d'emploi pour éviter les faux pas.

1/ On prend du temps pour y réfléchir. On ne va pas acheter son alliance comme on irait choisir une nouvelle paire de baskets ! Alors que le jour tant attendu approche à grand pas, que vous l'avez préparé dans les moindres détails, de la robe, à la coiffure, en passant par la déco, la musique ou encore le traiteur, l'échange des alliances de mariage restera à coup sûr un des temps forts du mariage. Un instant d'émotion qui restera à jamais gravé dans votre mémoire, mais aussi dans celles de votre partenaire et de votre entourage. L'anneau que vous choisirez viendra sublimer cet heureux moment, et le rappellera à votre bon souvenir bien des années plus tard ! La portée symbolique de l'alliance de mariage est donc très forte, ce qui rend le choix particulièrement crucial. C'est une décision que l'on prend pour la vie, car vous porterez et contemplez ensuite l'alliance pendant de nombreuses années.

2/ On opte pour la personnalisation. Si l'on se moque de porter le même sac que sa voisine dans le métro ou encore la même montre que sa voisine de bureau, hors de question d'avoir la même alliance de mariage que tout le monde. S'il y a bien une chose qui mérite d'échapper à la standardisation, c'est bien ça ! La bonne idée à suivre, c'est de co-créer avec son amoureux les deux alliances qui vous accompagneront tout au long de votre union. A vous donc d'en définir la forme, la taille, mais aussi les matériaux utilisés. En gardant comme objectif de donner vie à un modèle unique. En panne d'inspiration ? Passez alors en revue les modèles phare de la maison Jaubalet Paris, qui dispose d'une large collection en or blanc, or jaune, platine, sertie de pierres précieuses (diamants, rubis, saphirs)... Vous pourrez déclinier certaines créations, voire craquer pour un modèle que vous trouvez déjà à votre goût, mais auquel vous ajouterez la date de votre union, de votre rencontre, ou bien vous graverez discrètement vos initiales, à l'intérieur de l'anneau. Et oui, on est romantique ou on ne l'est pas !

3/ On confie son projet à des pros. Pionnier dans les bijoux sur-mesure, le joaillier parisien Jaubalet vous reçoit au 10, place Vendôme, l'adresse des plus prestigieux bijoutiers, pour concevoir vos alliances de mariage, avec l'aide d'experts. En 10 ans, la maison française s'est forgé une belle réputation grâce au savoir-faire de ses artisans orfèvres. Mais cet impératif d'excellence et ce respect des traditions n'excluent pas d'importantes notes de modernité. Ainsi, vous pourrez vivre une expérience étonnante, en découvrant votre bague soit en impression 3D soit en hologramme, avant même qu'elle ne voie le jour. Un bon moyen d'estimer son volume, sa forme, et d'être rassuré dans son choix !

>> *Maison Jaubalet, 10 place Vendôme, Paris 1er.*

Le saviez-vous : Pourquoi certains arborent l'alliance à l'annulaire droit ? Si dans une majorité de pays du monde (dont la France), elle se porte à l'annulaire gauche dans certains pays d'Europe, les hommes et femmes mariés portent leur alliance à l'annulaire droit. Une distinction utile à connaître ! C'est notamment le cas en Espagne, en Grèce, en Russie, en Pologne ou en Bulgarie. Mais pourquoi donc ? Parce que pour se distinguer des Catholiques, les pays de tradition protestante ou orthodoxe, ont opté pour l'autre main. Une autre des théories avancées voudrait qu'une majorité de personnes étant droitiers, l'alliance de mariage soit donc beaucoup plus visible par les autres à cette main. De quoi montrer au reste du monde que notre cœur est pris... et contraindre les plus volages d'entre nous à plus de fidélité !